
智行理财网
链家董事长(链家董事长死因)

成都的链家地产好还是伊诚？

从整个公司规模来说，伊诚连链家三分之一规模都没有，当然那是在北京。就像那
位先生刚刚说的一样“就现在比较工作环境、口碑、生意三个方面 链家都赶不上伊
城地产”，刻意规避了整个公司的比较，成都只是分公司而已，来成都一年不到，
现在已经快有四十家店面，公司店面装修都和别的公司部一样，不是那种门店上面
贴满房源纸什么的，公司的标志和装修风格都是请国外著名设计师设计，比如说店
面上的灯箱，都是日本进口专门定做！在内双楠广福桥那个位子，我们有一家旗舰
店，可以实地去看一下，店面特别大，最起码我现在没看到那么大的店面，里面安
装的是中央空调，店面灯箱花了十五六万。看到你问链家和伊诚谁大？我笑了！
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